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Le maire de Pont-Saint-Esprit promet de faire mieux avec le Rugby-club spiripontain. (© 

D.R)  

"Nous n'avons pas d'animosité envers le Rugby-club spiripontain", assure le maire Roger 

Castillon. Le premier magistrat de Pont-Saint-Esprit veut lever toute équivoque sur de 

supposées relations difficiles avec le RCS. "Les rugbymen ne sont pas dans notre collimateur, 

on n'a rien contre eux", ajoute-t-il sur un ton plus léger. L'édile fait amende honorable. "Si des 

élus ne sont pas assez présents lors des manifestations sportives du club, il va falloir faire 

mieux."  

Le maire reconnaît la difficulté à gérer les infrastructures et s'en explique : "Actuellement, les 

rugbymen utilisent le terrain de la Barandonne qui n'appartient pas à la commune mais au 

conseil général". Roger Castillon envisage à cet effet une convention qui pourrait fixer les 

modalités d'intervention de la mairie. Il rappelle, en revanche, que des aménagements de 

sécurisation ont été réalisés sur ce terrain. Quant aux douches, sanitaires et vestiaires, "en 

mauvais état", l'édile estime "qu'il faut trouver une solution".  
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